
 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1755 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
 
OGGETTO – Quali misure utili a contrastare il crescente fenomeno dei farmaci assunti come droga? 
 
Premesso che: 

- si sta sempre più diffondendo, soprattutto tra i giovani, l’abitudine di assumere, associati ad alcolici, 
farmaci quali il pregabalin e il clonazepam, acquistati attraverso canali non ufficiali e utilizzati quali 
stupefacenti; 

- il pregabalin, farmaco antiepilettico-anticonvulsivante, può causare dipendenza e gravi sintomi di 
astinenza; il suo abuso comporta rischi di overdose, soprattutto se associato all’alcol. 

 
Constatato che: 

- i primi sequestri di farmaci di queste tipologie risalgono in Piemonte allo scorso gennaio e sono 
confermati da fonti giornalistiche.  

 
Osservato: 

- un aumento dei casi di uso improprio di questi farmaci, con segnalazioni di comportamenti 
compulsivi nella ricerca del farmaco. 

 
Emersi: 

- casi recenti di falsificazioni di ricette associati a una crescente richiesta dei farmaci precedentemente 
citati. 

 
Necessario: 

- un livello di allerta adeguato al rischio per la salute giovanile. 
 

Considerato che: 
- l’assunzione concomitante di alcol e farmaci può avere effetti gravi e talvolta gravissimi. 

 
INTERROGA 

 
 
      Il Presidente della Giunta    CKBOX  

    L’Assessore                                                           CKBOX  

 
per sapere quali misure stia prevedendo o intenda prevedere la Giunta per il contrasto del sempre più diffuso 
e preoccupante fenomeno dei farmaci assunti senza prescrizione quali sostanze stupefacenti. 


